

# 1学期 春の校外学習「服部緑地公園」

民家集落博物館では昔の様々な家を見学しながらスタンプラリーを実施し、みんな協力して楽しんでいました。

お楽しみのお弁当をみんなで食べて、ワイワイしながらおやつも食べ終わり、汗びっしょりになりながら公園の遊具で遊んだり、鬼ごっこしたりしてはしゃいでいました。



## 「くらしと水」庭窪浄水場見学

社会科の授業で「くらしと水」について学習しました。学校や家庭の水道量や水はどこからきて、どこにいくのかなど勉強しながら社会見学に向かいました。淀川の水がどのようにきれいになっていき、それぞれの家庭などに届くのかとても興味津々で見学できました。



## 「くらしとゴミ」くるくるプラザ

社会科の授業で「くらしとゴミ」について学習しました。家庭から出るゴミを調べたり、パッカー車が学校に来てくれて間近に見たり、リサイクルについても学習しました。  
くるくるプラザでは主に3Rについて学び、新聞にもまとめたりしました。



# 2学期 消防署見学に行ったよ！

社会科で「消防」について学習で、茨木消防本部に見学に行きました。火事の原因や件数など詳しく教えてもらいました。また、消防車や通信指令室も見学しました。茨木市でも多くの火事が起こっていることが分かり、わたしたちも日頃の生活の中で気をつけていこうと思いました。



## 秋の校外学習「大阪城へ」

秋の校外学習は大阪城へ行きました。大阪城へは天満橋から水上バスに乗りました。天井が下がるしあけのある水上バスでした。途中、造幣局も見えました。

大阪城では、外国からのお客さんがたくさん来られていました。最上階からは、大阪をぐるりと一望することができ、上からみた風景はとてもきれいでした。

